



Le Groupe Liébot lance un projet industriel sur le PIPA

Entreprise familiale spécialisée dans la fabrication de façades et de fenêtres en aluminium, PVC et mixte (1 900 salariés, CA 2013 de 402 M€), **le groupe Liébot poursuit son développement en France** avec le projet de **construction d'une unité de production** de fenêtres aluminium avec **l'acquisition d'un terrain de 13,5 ha au cœur du Parc Industriel de la Plaine de l'Ain (PIPA)**, pour sa société K.LINE, premier fabricant français de menuiseries aluminium.

Cette unité viendra compléter l'appareil de production actuel de K•LINE, qui se compose de 4 usines de portes et de fenêtres aux Herbiers (85). **Elle permettra à l'entreprise de se rapprocher des zones à fort potentiel de croissance** en France et d'optimiser et rationaliser ainsi ses flux industriels et logistiques.

Le Parc Industriel de la Plaine de l'Ain permet, en effet, grâce à son **emplacement géostratégique**, le développement du Groupe Liébot **dans l'est de la France**. La qualité environnementale du Parc fait également écho à la politique du Groupe.

« Nous commercialisons nos produits dans la France entière. Afin d'accompagner notre croissance, et suivant cette logique nationale, nous avons opté pour la construction d'une usine en région lyonnaise, qui nous rapprochera ainsi de marchés régionaux en croissance dont nous sommes pour l'heure éloignés géographiquement. Cet investissement s'accompagnera de la création de nombreux emplois », conclut Bruno Léger, directeur général du Groupe.

L'ouverture de la nouvelle usine est prévue au mieux pour mi 2017.

A propos du Parc Industriel de la Plaine de l'Ain (PIPA)

Fort de sa certification Iso 14001, de l'enregistrement EMAS (Eco Management and Audit Scheme) et plus récemment de la reconnaissance du label LUCIE (ISO 26000), le Syndicat Mixte du Parc Industriel de la Plaine de l'Ain (SMPIPA) a fait de ce Parc une référence à l'échelle européenne en matière de gestion environnementale et sociétale.

Le Parc accueille 137 entreprises et plus de 5 000 emplois sur ses 900 hectares, dont 340 sont déjà viabilisés et prêts à accueillir de nouvelles entreprises.

Situé à proximité immédiate de l'agglomération lyonnaise, le PIPA entend pérenniser son développement économique autour d'une politique durable qui vise à concilier activité industrielle et responsabilité sociétale et environnementale. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.plainedelain.fr

Contacts presse :

Parc Industriel de la Plaine de l'Ain
Edwige Klein
04 74 46 54 16
edwige.klein@plainedelain.fr

TBWA\CORPORATE
Carole Millot
04 37 47 36 27
carole.millot@tbwa-corporate.com